

Küsnacht, im Februar 2024

Danksagung

Ein reich erfülltes Leben ist zu Ende gegangen. Wir danken für die grosse Anteilnahme und die vielen herzlichen Zeichen der Verbundenheit in den schweren Tagen des Abschiednehmens von

Werner Keller-Hänseler

3. Dezember 1927 – 20. Januar 2024

Wir danken dem Team des Alterszentrums Tägerhalde für die liebevolle, aufmerksame Gastfreundschaft und Pflege. Ein besonderer Dank geht an Pfarrer René Weisstanner, der ein wichtiger und geschätzter Gesprächspartner des Verstorbenen war.

Wir bedanken uns bei Christian Meier (Trompete) und Martin Wettstein (Orgel) für die ergreifende Musik an der Abdankung und allen lieben Verwandten, Freunden und Bekannten für die Worte des Trostes sowie die zahlreichen Spenden zu Gunsten des Vereins Kinderspitex. Wir danken zudem der Wulponia herzlich für den schönen Kranz.

In Liebe und Dankbarkeit, die Trauerfamilien